

Enami cierra 2025 con utilidades y encadena ganancias por segundo año consecutivo

POR PATRICIA MARCHETTI

“Conforme y muy contentos” se declaran en la Empresa Nacional de Minería (Enami), que este lunes informó al mercado utilidades por US\$ 38,9 millones al cierre de 2025 y un resultado operacional inédito de US\$ 62,9 millones. Ambos datos marcan hitos históricos al menos desde 2010: tanto el haber encadenado dos ejercicios consecutivos en números azules, como la magnitud del resultado operacional.

“A diferencia del año 2024, donde los resultados estuvieron marcados por la venta de Quebrada Blanca, cosa que no

■ “Los números rojos son parte del pasado”, dijo el vicepresidente ejecutivo, Iván Mlynarz.

permitía ver que la empresa estaba teniendo una mejoría fundamental en su operación, el 2025 está despegado de ese factor y lo que tenemos son resultados positivos, porque somos capaces de comprar, procesar y vender los productos de la pequeña minería sin perder dinero”, comentó a **DF** el vicepresidente ejecutivo

de Enami, Iván Mlynarz. “La empresa es capaz de realizar su actividad cotidiana normal con resultados positivos”.

Por su parte, el Ebitda alcanzado a diciembre 2025 fue de US\$ 101,7 millones, el que comparado al Ebitda ajustado por el efecto de la venta en la participación de Quebrada Blanca y los ajustes por operaciones discontinuadas en el 2024, genera en el ejercicio 2025 un mayor Ebitda de US\$ 11,4 millones respecto al año anterior, detalló la firma.

El patrimonio de la empresa se fortaleció desde US\$ 294 millones en 2024 a los US\$ 352 millones en 2025, aumentando



casi un 20% interanual.

Mlynarz también destacó que la deuda neta actual de Enami es del orden de los US\$ 170 millones, muy por debajo de los US\$ 700 millones registrados al momento de su llegada al cargo hace dos años. “Tenemos una deuda controlada e intereses que son razonables para el tamaño de

nuestra operación, además de pasivos pactados a tres y cinco años”.

“Los números rojos son parte del pasado”, enfatizó. Consultado sobre si las cifras azules se repetirán este 2026, respondió que “nosotros creemos que sí es posible. Si bien es una empresa que está en condiciones precarias, si lo-

gramos que todas las unidades se pongan como lo hicieron este año recién pasado, los números azules se pueden repetir el 2026, con esfuerzo, pero se pueden repetir”. En ese sentido, destacó que “es una empresa que se la vamos a entregar a la próxima administración en bastante buenas condiciones”.